





Sábado 17 de febrero | 2024

Invita SECVER a conocer la exposición Gustavo Pérez: obra reciente y colaboraciones

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través de la **Pinacoteca Diego Rivera**, invita a disfrutar la exposición *Gustavo Pérez: obra reciente y colaboraciones*, una ventana a la destacada trayectoria de uno de los maestros ceramistas más influyentes de México y el mundo. La muestra estará disponible para su visita hasta el próximo domingo 25 de febrero, de martes a domingo, de las 10:00 a las 19:00 horas.

Esta colección, inaugurada el pasado mes de noviembre en el contexto de la 11ª Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea 2023, ofrece un viaje a través de la evolución creativa de Gustavo Pérez. Originario de la Ciudad de México y asentado en el bosque de niebla de la región de Xalapa desde hace más de 50 años, este reconocido artista del fuego ha forjado una carrera que trasciende fronteras, dejando una huella indeleble en la cerámica contemporánea.

En la exposición se presentan sus piezas más recientes y el trabajo que a lo largo de su carrera ha realizado en colaboración con otros talleres y artistas, donde cada obra es el resultado de una profunda exploración formal y técnica. Desde sus primeros años de formación en la Escuela de Diseño y Artesanías de La Ciudadela, hasta sus experiencias en talleres en Francia, España, Holanda, Hungría y Japón, Gustavo Pérez ha consolidado una práctica única que se renueva constantemente.

La muestra exhibe su maestría individual, así como su colaboración con otros talleres y artistas como la fábrica de Talavera Uriarte de Puebla o los talleres de Jorge Wilmot y Ángel Santos en Tonalá, Jalisco. Destacan las porcelanas realizadas en la prestigiosa fábrica de Sèvres en Francia, donde las formas producidas por la fábrica fueron

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz Francisco Canal s/n esq. Zaragoza Centro Histórico | Veracruz, Ver. Tel. (229) 931 69 62











intervenidas artísticamente por Gustavo Pérez; estas piezas únicas, expuestas por primera vez en México, reflejan la fusión de la tradición centenaria y la expresión artística contemporánea. Además, brinda una mirada a las piezas creadas en talleres cerámicos de Shigaraki y Japón, donde exploró las posibilidades del horno de leña; a la par de sus colaboraciones en los talleres de Atzompa y San Bartolo Coyotepec, en Oaxaca.

La obra de Gustavo Pérez trasciende la mera expresión artística para convertirse en un legado que ha influenciado a varias generaciones de ceramistas. La SECVER invita al público a adentrarse en este universo creativo, explorar la riqueza de la cerámica contemporánea y descubrir la obra de un creador que ha dejado una marca imborrable en el arte mexicano. Visita la exposición *Gustavo Pérez: obra reciente y colaboraciones* en la Pinacoteca Diego Rivera de martes a domingo, de 10:00 a 19:00 horas.

Para conocer más información sobre esta y todas las actividades del recinto y la **Secretaría de Cultura de Veracruz**, consulta el sitio web <u>www.ivecgob.mx</u> y sigue las redes sociales <u>@SECVERoficial</u> y <u>@PinacotecaDR</u>.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz Francisco Canal s/n esq. Zaragoza Centro Histórico | Veracruz, Ver. Tel. (229) 931 69 62



